3年 学年通信 2月



仲間づくりの集大成を飾ろう

1月の下旬は大寒ということもあり、あの寒さはさすがに体にこたえた人も 多かったのではないでしょうか。けれど、3年生は若干名の体調不良者がでただ けで、毎日元気に学校生活を送れています。大変素晴らしいことだと思います。

さて、この時期になると受験がせまりピリピリと緊張感が漂ってくる季節です。多くの人が初めての受験というものに戸惑いながらも決断し、準備を進めてきました。学校ではいつもどおり明るく楽しく笑っていますが、心の内は不安な気持ちを抱えながら、それでもみんなは自分なりに進路と真剣に向き合っているのだと思います。そのような中、もうすでに他府県の私立の受験が終わっている人が何人かいます。合格通知をもらい、肩の荷が下りたと同時に春から始まる新しいスタートに、期待に胸を膨らませている人がいます。あらためて合格おめでとうございます。

先日、学校では「仲間づくりキャンペーン」が始まりました。四中の大きな柱であるこの取り組みに対し、学級代表は忙しい合間を縫ってクラスメイトに語る内容を準備し、朝終礼を使い発表してくれました。みんなはそのメッセージをどのようにとらえたのでしょうか。この学年は争い事がほとんど起きず、仲がよいのでもうすでに関係づくりはできていると思いがちかもしれませんが、改めて考えてみてほしいのです。

仲間づくりって支えあう関係や他を思いやる心を大切にすることだと思うのです。1年間を振り返ると、君たちはクラスの仲間とスクラムを組んで学校行事に真剣に取り組んできました。それは感動的であり、頼りがいのあるものでした。任せられる!そう思わせてくれたみんなの行事に取り組む姿勢を見ると、子どもは3年間でこんなに成長するものかと感心されられもしました。人が成長していくのを見ることは、本当にうれしいものです。ところで、成長するということはどういうことなのでしょうか。それは視野が広がる、自分の認識する世界が広がるという側面があるのではないでしょうか。クラスを見渡し、周りがよく見えるようになることです。自分のことだけでなく他人の存在を認め、尊重できるということです。

今、教室には様々な立場の人がいますが、受験が終わった人はこれから受験に臨もうとしている人のことを考え配慮してほしいのです。すでに合格通知をもらった人に対しては、うらやましいと思いながらも心から祝福してほしいのです。みんな余裕がなく自分のことで精一杯なのかもしれませんが、顔を上げて周りを見渡すと、必死に努力している仲間がいることに改めて気づくはずです。大変なのは自分だけじゃない、同じ境遇の仲間がたくさんいることに気づくはずです。そんな仲間を思いやろう。支えあう関係、他を思いやる心は大きな行事だけでなく、これからも続く日常的な学校生活の中でこそ育んでいくものだと思います。残された時間を大切に大切に過ごそう。そして、全員が進路を獲得することを目標に共に頑張っていこう!!

他府県 専願 合格者 4名

併願 合格者 1名

大阪私立入試 専願 31名 併願 94名

公立特別選抜 22 名受験予定



学年目標

「見つめろ!未来の自分! 極めろ!今の自分! 気愛で描くKISEKIのWA!!」

軌跡・奇跡

		2月の予定	
日	曜	行事	時間割
1	水	学年末テスト 後期授業評価・新入生説明会	国·英·音·美
2	木	学年末テスト	社·体·技家
3	金	学年末テスト 社会性尺度調査	数·理
4	土		3
5	日		
6	月	生徒会選挙告示	月 123456
7	火		火 123456
8	水	生徒議会・各委員会	水 12345 木 1
9	木		木 123456
10	金	大阪私立入試①	国・数・英・学
11	土	大阪私立入試②	建国記念日
12	日		
13	月		月2水2月3456
14	火	公立特別選抜出願	火 654321
15	水		水 2345 木 6
16	木		金 6543
17	金		木 12345 水 1
18	土		
19	日		
20	月	公立特別選抜入試①	月 1234
21	火	公立特別選抜入試② 職員会議	火 123456
22	水		水 1234
23	木	進路懇談①	木 1256
24	金	進路懇談②	金 6543
25	土		
26	日		
27	月	進路懇談3	月 3456
28	.1.	球技大会	
	火	進路懇談④ 特別選抜合格発表	
		付別选扱百恰先表	格人

3月3日(金) 公立一般出願

7日 (火) 卒業を祝う会 9日 (木) 公立一般入試

14日(火) 第39回卒業証書授与式